



みんなで カイタク しようぜ。



カイタクの軌跡(町民チャレンジ創出事業)

熱い想いをもった町民の皆さんが出したいプロジェクトを支援する取り組み(カイタク事業)がスタートして約1年が経過しました。



安平町復興ボランティアセンター

被災した北海道安平町に、 未来への入り口となる町の拠点を！

追分にある駅前の空き家をコミュニティスペースとして改装し、町を明るく元気に！という想いをカタチにしました。クラウドファンディングでは総額252万5000円の支援を集め、薪ストーブを中心とした素敵な空間「ENTRANCE」を作り上げました。



NPO法人とあさ村

安平町に障がいのある方も 安心できる“居場所”を作りたい

遠浅にある空き家を改装し、コミュニティサロンや福祉避難所を開設したい！という想いをカタチにしました。クラウドファンディングでは総額166万7000円の支援を集め、建物の改装工事を進めているところです。



野球少年団追分イーグルス

震災で練習場所を失った北海道 安平町の野球少年に室内練習場を！

子どもたちがストレスを抱えることなく練習できる簡易な室内練習場を建てたい！という想いをカタチにしました。クラウドファンディングでは総額84万円の支援を集め、追分公民館の隣にビニールハウスの練習場を建設しました！



追分SSS犬ぞりクラブ

北海道安平町で冬の魅力の アクティビティ作り 犬ぞり体験！

安平町を盛り上げる冬のアクティビティとして犬ぞりを開業したい！という想いをカタチにしました。クラウドファンディングでは目標金額を達成することはできませんでしたが、サイトを見て共感された方々が様々な形で応援してくださるようになり、開業に至りました！

COMMENTS

プロジェクト実施者のコメント



追分イーグルスプロジェクト恩田さん

クラウドファンディングをやってみて実際に感じたのは、単なる資金集めではなかったということです。クラウドファンディングを通じたくさんの方々に自分たちのビジョンや熱い思いを伝えることができましたし、心のこもった温かい応援のお言葉に何度も励まされ、本当にクラウドファンディングをやって良かったなと思っています。



犬ぞりプロジェクト野中さん

Facebookもtwitterも縁のない60歳の私が移住した安平町で度胸のカイタク挑戦。結論は100利あって1害ナシです。仲間は増え、見知らぬ方からの支援もありますし、PRすることで、数字に見えない支援があるので、目標達成出来ずとも満足の挑戦でした。

あえて一つの敵をあげるなら、「恥ずかしいから辞めよう」という気持ちだった気がします。町民みんなでやれば、きっと安平町が世界の注目の地になるかもしれません。被災地、復興の町から希望の地に変わるターニングポイントに我々は立っているような気がします。特に若い人には期待しています。

来年度のカイタク事業は今まで通り「クラウドファンディングの相談・サポート」に加え、

少額の資金調達や仲間集めができる
プレゼンテーションイベントの開催

チャレンジャー
育成プログラム

など新しい取り組みも始めます。
カイタク事業では熱い挑戦者を募集中です!

みんなで
カイタク
しようぜ。



安平町地域推進課 地域推進グループ Tel: 0145-29-7083

地域おこし協力隊クラウドファンディング推進員 松岡亮

Tel: 080-6509-5754 Mail:kaitaku.abira@gmail.com

委託元:安平町、受託者:株式会社FoundingBase